

Fuente: La Región

Fecha: 20 de agosto de 2012

Título: “Semana de la Lactancia Materna” en el hospital Regional de Loreto

Link: <http://diariolaregion.com/web/2012/08/20/semana-de-la-lactancia-materna-en-el-hospital-regional-de-loreto/>

“Semana de la Lactancia Materna” en el hospital Regional de Loreto

-El Estado es responsable de una adecuada atención a la madre durante el embarazo

-Desde el 20 hasta el 31 de agosto



En todo el Perú se celebra la “Semana de la Lactancia Materna” en cumplimiento de compromisos establecidos en concordancia con la Estrategia Mundial para la alimentación del niño pequeño y el Ministerio de Salud; aprobado mediante la Ley No. 27337, artículo 2 que señala: Es responsabilidad del Estado Peruano, promover el establecimiento de condiciones adecuadas para la atención de la madre durante las etapas del embarazo, promover la lactancia materna y la implementación de lactarios institucionales en el sector público mediante Resolución Ministerial No. 959 – 2006/MINSA.

El Ministerio de Salud en el marco de sus políticas sectoriales, el Hospital Regional de Loreto conmemora esta fecha realizando diferentes actividades de promoción, protección y

apoyo de la lactancia materna, considerada como la primera y mejor práctica de alimentación de niñas y niños hasta los 24 meses.

¿Pero cuál es el objetivo general de esas actividades?; lograr una eficiente atención y cuidado de la alimentación de las niñas y niños hasta los 24 meses de edad, garantizando su óptimo crecimiento y desarrollo y orientar el inicio de las prácticas adecuadas de Alimentación Complementaria en los niños y niñas a partir de los 6 meses de vida.

Entre los concursos que se realizarán en este mes de Agosto, durante la Semana de la Lactancia Materna tenemos:EL BEBE GATEADOR. Día 22 de Agosto a partir de las 10.00 de la mañana en el hall de Consultorios Externos CREDE. Además EL BEBE MAMON. Actividad que tendrá lugar el día 23 de Agosto a partir de las 10.00 de la mañana en el hall de Consultorios Externos del CREDE.

También el concurso de BEBES MAMONES ganadores, por la Dirección Regional de Salud, la misma que tendrá lugar el día 24 del presente mes a partir de las 8.00 de la mañana, en nuestra Plaza 28 de Julio.

Asimismo, la inauguración del Lactario Institucional en el primer piso de nuestro nosocomio, el día 27 del mes en curso a las 10.00 de la mañana. Simultáneamente ese mismo día 27 de Agosto a partir de las 9.00 de la mañana se procederá a la inauguración del Lactario de Hospitalización en el tercer piso de nuestro hospital.

¿Pero cuál es la importancia de la lactancia materna?

Si todos los niños y niñas fueran alimentados exclusivamente con lactancia desde el nacimiento, sería posible salvar cada año aproximadamente 1.5 millones de vidas, y esas vidas no solo se salvarían, sino que mejorarían sus condiciones actuales, debido a que la leche materna es el alimento perfecto para el niño durante los primeros seis meses de vida en forma exclusiva y hasta los dos años en forma complementaria.

Tiene VENTAJAS PARA EL NIÑO EN LOS DOS PRIMEROS AÑOS. El catastro es la primera leche que produce la madre después del parto, lo protege contra infecciones, enfermedades y es un laxante natural para el recién nacido. La leche materna garantiza el crecimiento, desarrollo e inteligencia del niño y fortalece el vínculo afectivo. La leche

materna protege al niño de alergias, enfermedades de la piel, desnutrición, obesidad, diabetes juvenil y deficiencia de micronutrientes.

Las VENTAJAS DE LA MADRE, consiste en la disminución de la hemorragia post – parto, la anemia y la mortalidad materna. Disminuye el riesgo de cáncer en el seno o en los ovarios. La lactancia incrementa el amor entre la madre, el hijo y la familia. En resumen, la lactancia materna disminuye los gastos en salud y las madres que amamantan, contribuyen a que el país tenga niños más sanos, inteligentes y seguros de sí mismos.